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加快建设副中心  全力打造先行区 

关于公布群众反映作风突出问题监督举报方式的公告
为深入推进作风建设，及时受

理广大群众反映全市干部队伍作风

建设中存在的突出问题和改进工作

作风的意见建议，现将举报反映的

受理方式公布如下。

1. 受理内容：全市干部队伍中

存在的不作为慢作为乱作为等作风

突出问题    

2. 举报渠道

举报电话：（0917）12380

举报网站：baoji12380.gov.cn

举报短信：19591212380

举报邮箱：宝鸡市金台区陈仓大

道行政中心1号楼中共宝鸡市委组

织部干部监督科（邮政编码：721000）

3.受理时间：工作日8:30-17:30

中共宝鸡市委组织部
2022 年 8 月 18 日

宝鸡航宇光电

增雨机粉剂播撒系统填补国内空白
上市两月实现产值 2600 万元

本报讯 连日来，宝鸡市航宇

光电显示技术开发有限责任公司

生产车间一片繁忙，工人正在生

产增雨机粉剂播撒控制系统。据

了解，这是该公司今年自主研发

的一款产品，填补了国内市场空

白，产品上市后短短两个月实现

产值 2600 万元。

位于宝鸡高新区的航宇光

电公司是国内最大的多功能导光

控显产品和高端航电设备专业研

发生产厂家。长期以来，国内气象

部门靠人工播撒粉剂进行增雨作

业，这种方式不仅效率低，下料也

不均匀。今年 5 月，根据客户需

求，公司研制成功增雨机粉剂播

撒控制系统，使得粉剂播撒实现

自动化，每吨粉剂播撒效率较人

工播撒提高了 15 倍。

据介绍，今年以来，该公司先

后研发出按压指示显示开关、音

频降噪设备、蓄电池温度监控器

等 25 个民用产品，目前均已批量

生产。       （邵菲菲 雷知雨）

本报讯 8 月 22 日下

午，市长王勇主持召开市

政府今年第十五次常务会

议，研究审议《宝鸡市营商

环境优化提升工作方案》

《宝鸡市关于加强基层应

急管理体系和能力建设的

若干措施》《宝鸡市居家和

社区养老服务设施建设运

营管理办法》等事项。

会议指出，营商环境

事关宝鸡高质量发展、事

关党和政府形象、事关人

民群众和市场主体的满意

度和获得感，各县区各有

关部门要坚持问题导向、

目标导向、结果导向，以更

高站位、更大力度、更严举

措持续优化提升营商环

境，继续实施一批改革创

新举措，进一步扬优势补

短板强弱项；要持续深化

行政审批制度改革，依法

依规履行审批职能，进一

步减环节、减材料、减时

限、减费用，为企业和群众

提供更透明、更高效、更规

范的审批服务；要细化任

务、压实责任、加强调度，

全力推动全国社会信用体

系建设示范城市建设，持

续打造市场化、法治化、国

际化营商环境。

会议强调，要深入学

习贯彻《陕西省安全生产

事前问责办法（试行）》，时

刻绷紧安全生产之弦，切

实增强“隐患即是事故”的

意识，抓紧抓实抓细矿山、

建筑、危化、燃气、交通、消

防等重点领域安全生产工

作，不断加强基层应急管

理体系和能力建设，着力构建我市安全

生产现代治理体系。要积极应对人口老

龄化，加快推进居家和社区养老服务体

系建设，不断扩大养老服务设施供给，

持续提升群众幸福感和获得感。

会议还研究了其他事项。

本报记者 张家旗

市 十 六 届 人 大 常 委 会
第三次会议 8月下旬召开

市人大常委会主任会议决定，市

十六届人大常委会第三次会议于 8 月

25 日召开，会期 1天。

会议建议议程：①听取和审议市人

民政府关于我市贯彻实施《中华人民共

和国森林法》工作情况的报告；②听取

和审议市人民政府关于我市贯彻实施

《中华人民共和国国家安全法》工作情

况的报告；③听取和审议市人民政府关

于我市贯彻实施《中华人民共和国安全

生产法》《陕西省安全生产条例》工作情

况的报告；④听取和审议市人民政府关

于宝鸡市 2022年 1-7月份国民经济和

社会发展计划执行情况的报告；⑤听取

和审议市人民政府关于宝鸡市 2021年

财政决算( 草案) 和 2022 年 1-7 月份

预算执行情况的报告；⑥听取和审议市

人民政府关于宝鸡市 2021年度市级预

算执行和其他财政收支的审计工作报

告；⑦审议《宝鸡市凤香型白酒历史文

化和产区环境保护条例（草案修改稿）》；

⑧听取和审议《宝鸡市人民代表大会常

务委员会任免国家机关工作人员办法

（修正草案）》；⑨人事事项；⑩其他。

            宝鸡市人大常委会办公室
                 2022 年 8 月 23 日

工人在装配增雨机粉剂播撒控制系统产品

陕西省河湖长制及河湖长履职情况考核结果出炉——

宝鸡获评优秀等次
本报讯 近日，陕西省 2021 年

度河湖长制及河湖长履职情况考

核结果出炉，我市因制度落实到

位，河湖管理保护成效显著，获评

优秀等次。

据了解，自 2017 年开始，我

市相继启动河长制、湖长制工作，

全面推动河湖长制从“有名”向

“有实”、从“河湖长制”向“河湖长

治”、从“监管碎片化”向“法治协

同化”转变。全市 13 个县区、116

个镇街河湖长组织体系和“河长+

警长”监管体系实现全面覆盖，水

域岸线巡查、重大问题向公检法

报送等 13 项制度全面建立。全市

335 条河流、106 座水库纳入各

级河湖长管理范围。同时，我市坚

持以综合整治、岸线管控、生态修

复为重点，以生态化、绿色化治理

为导向，新建堤防、整治河道，有

效改善了河湖水生态环境。今年 2

月份，清姜河入选全国第二届“最

美家乡河”名单。

   本报记者 李一珂

以高质量审计监督护航高质量发展
市委审计委员会召开会议

本报讯 8 月 23 日下午，市委审

计委员会召开会议，传达学习省委

审计委员会有关会议和文件精神，

听取 2022 年全市审计工作开展情

况汇报，审议《宝鸡市 2021 年度市

级预算执行和其他财政收支的审计

工作报告》。市委书记杨广亭主持会

议并讲话，市长王勇参加会议。

会议强调，全市审计部门要深

入学习贯彻习近平总书记关于审计

工作的重要指示批示精神，牢牢把

握审计工作的正确方向，更好发挥

审计监督作用，以高质量监督护航

高质量发展。要全面落实疫情要防

住、经济要稳住、发展要安全的总体

要求，聚焦实施“一四五十”战略，落

实“十项重点任务”，全链条开展跟

踪审计。要针对《2021 年度审计工

作报告》揭示问题，举一反三抓好整

改，一体推进揭示问题、规范管理、

深化改革。要推动纪检监察、巡视巡

察与审计监督贯通协同高效，为保

持平稳健康的经济环境、国泰民安

的社会环境、风清气正的政治环境

贡献审计力量，以优异成绩迎接党

的二十大胜利召开。

市领导张礼进、陈爱民参加会议。

    本报记者 胡红玲

持续优化交通路网  加速推动融合发展
王勇调研蟠龙塬上塬路规划建设及龙丰村改造规划工作

本报讯 8 月 23 日，市长王勇调

研蟠龙塬上塬路规划建设及龙丰村

改造规划工作。他强调，要认真贯彻

落实中心城区“北延”战略，坚持整

体研究、系统谋划，统筹考虑项目的

经济性、可行性、合理性，加快推进

蟠龙塬上塬路规划建设，着力构建

快速、便捷、畅通的交通体系，加速

蟠龙新区与主城区融合发展。

当天，王勇实地察看了龙蟠东路

连接线和引渭渠路、龙丰村改造、龙

丰上塬路、底蟠公路、宝蟠公路提升

改造、蟠高快线一标段等项目的规划

建设情况。他指出，交通问题是影响

和制约蟠龙新区发展的首要问题。要

系统研究蟠龙塬上塬路的整体交通

规划，统筹考虑路网布局、道路功能

和内外连通，不断提高蟠龙新区与市

区及外部交通的连接能力。

王勇强调，要按照既定目标任

务，集中力量、优化组织，全力以赴

加快在建项目建设进度，采取有力

措施，着力破解制约项目建设的难

点、堵点问题，确保按期完成建设任

务。要坚持建管并重，全面落实现有

道路的养护管理责任，加强安全设

施建设，进一步提高通行效率，保障

道路交通安全。要坚持系统谋划、科

学规划，综合考虑蟠龙新区的交通

组织问题，深化研究、科学制定蟠龙

新区整体交通规划，提早做好方案

设计、资金筹措和施工组织等工作，

加速优化上塬路路网布局，助推蟠

龙新区高质量发展。

市委常委、副市长时镇参加调研。

本报记者 魏薇
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本报讯 8 月 23 日，

全市林长制现场推进会

在麟游县召开。市委副书

记、市副总林长段小龙参

加会议并讲话，副市长、

市副总林长李武发主持

会议。

会议指出，要认真贯

彻落实习近平生态文明

思想，坚决扛牢林长制责

任，坚持生态优先、保护

与修复并重，推进“三屏

两水一平原”生态修复治

理，加快建设西部生态文

明高地。要聚焦重点，精

准施策，加强生态保护，

严守生态红线，推进山区

森林化、城镇园林化、乡

村林果化、全域景区化建

设，抓好“一管三防”工作

和林业生态工程，不断优

化生态服务。要持续壮大

生态产业，巩固拓展生态

脱贫成果，抓好特色经济

林、苗木花卉等规模化发

展，培优育强林业产业龙

头企业和林业示范合作

社，把生态优势转化为发

展优势。要深入推进林长

制改革，抓好组织、制度、

责任、考核“四大体系”建设，规范林长设

置、机构设置和组织运行，推行“四单一函”

机制，加快构建高效能林长制体系。

会议通报了全市“基层林长责任年”活

动开展情况，县镇村部分林长代表进行了

交流发言。会前，与会人员观摩了眉县、岐

山县及麟游县林长制建设情况。

（罗锐 任惺）


